
商务及经济发展局局长谈音乐业和澳洲旅游建议（只有中文）  
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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（三月二十六日）出席香港音乐

汇展 2009 开幕礼后与传媒的谈话全文： 

 

记者：政府将如何推动音乐行业发展？ 

 

商务及经济发展局局长：在推动音乐行业方面，过往我们已经和业界有很紧密的

合作。我们会成立创意产业办公室，用三亿元资金推动各个创意产业的发展，包

括音乐行业，我相信业界会很欢迎这个做法。在新媒体的发展大趋势下，我相信

业界会因应市场需要，把音乐做好，为欣赏音乐的人提供好的服务。 

 

记者：有什么具体措施？ 

 

商务及经济发展局局长：我们特别注意到音乐汇展的大会安排了商贸网络，包括

工作坊。我相信这是一个很好的平台，让中小企和创意产业公司可以有直接机会

商谈合作，大家一起去发展唱片业，或透过不同的平台将音乐带到全世界。 

 

记者：（澳洲旅游建议） 

 

商务及经济发展局局长：我想要从几个方面去看，其实澳洲旅客在过去三年来港

旅游数字都持续上升，去年已有超过六十四万的游客到香港。而在旅发局每年的

游客调查中，澳洲旅客对香港有非常好的印象，以十分为满分，他们给予我们超

过八分的评分。另外，超过百分之九十的受访旅客，都表示他们会将香港推介予

他们的亲戚和朋友。我们很欢迎澳洲旅客继续来港。我们当然很希望能做好空气

管理措施，把政府已推出的改善空气质素工作更深化和做得更好。  
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